

FETE PICARDE A ATH

Une bonne fête après avoir bien roulé

Les Audax Tournai ont assuré 1500 participations sur les 16750 de la saison Picarde en 28 étapes. Soit un total de 74 lauréats Picards sur 460. A la fête de clôture, prise en charge par les Aiglons d'Ath, 45 Audax avait réservé le repas. Après les récompenses officielles l'ambiance fut bonne et certains Audax ont même gagné des lots mais, cette année, pas le gros lot. La prochaine fois, peut-être...



1) A l'Audax Gérard Derouf, président du comité des Picardes revenait la charge du discours inaugural.



2) Au président des Audax Tournai revenait le Trophée club le plus actif offert par Rudy Demotte.



3) Des fleurs pour la présidente des Aiglons d'Ath et pour Mathilde marraine des Audax... et des Picards.



4) Parmi les figures les plus actives dans l'histoire des Picardes et présentes à la Fête, 4 Audax Tournai.



5) Trois Audax présidents du Comité des Picardes : José Lelangué le continuateur, Christian Nouillet le fondateur et Gérard Derouf le pérennisateur !



6) Après les récompenses et avant les danses et différents tirages de la tombola les Athois servirent un repas chaud. Et ne pas se priver... de dessert !